# Communiqué de presse





Rentrée académique 2014-2015 de la Haute Ecole Arc – Haute Ecole de la HES-SO dans l'Arc jurassien

## Dixième rentrée académique record labellisée HE-Arc

La rentrée académique de ce lundi 15 septembre 2014 est symbolique pour la Haute Ecole Arc. D'une part au vu du nombre record de 1655 étudiants inscrits en formation Bachelor et, d'autre part, parce qu'il s'agit d'une rentrée anniversaire; la dixième depuis la création de l'Ecole. Les conseillers d'Etat membres des Comités stratégiques 2014 et 2004 de l'institution se sont retrouvés sur le Campus de Neuchâtel pour y découvrir une brochure spécialement éditée pour l'occasion.

«La première rentrée académique HES, placée sous le sceau de l'entité HE-Arc BEJUNE, s'était déroulée en octobre 2004. Ce lundi, ils sont plus de 1600 à avoir commencé les cours. Soit des effectifs en hausse de près de 70% depuis 2004», se remémore la directrice générale de la HE-Arc Brigitte Bachelard.

«Cette évolution symbolise une croissance dynamique de la HES-SO dans l'Arc jurassien, poursuit-elle. Et c'est un grand honneur en tant que directrice d'être entourée pour cette rentrée par les membres des Comités stratégiques de départ et d'aujourd'hui.»

Depuis sa création, la Haute Ecole Arc enregistre une croissance constante du nombre d'étudiants qui viennent s'y former. Dans le détail de sa formation de base, la HE-Arc compte 61 inscrits en Conservation-restauration, 887 en Gestion, 442 en Ingénierie et 265 en Santé (ce dernier chiffre est complété par 162 étudiants supplémentaires inscrits en année propédeutique).

A ceux-ci s'ajoutent encore un millier d'étudiants en formation postgrade (CAS, DAS et MAS) et continue suivant l'une des cinquante formations offertes principalement dans les domaines Gestion et Santé.

#### La HE-Arc symbole de la tri-cantonalité réussie

En cette journée de rentrée académique particulière, les conseillers d'Etat des Comités stratégiques 2014 et 2004 de l'institution sont en effet venus marquer l'événement de leur présence. Et présenter une brochure spécialement éditée à cette occasion, qui relate l'histoire des quatre domaines de formation de l'Ecole depuis leur origine respective.

L'opportunité aussi pour la Ministre jurassienne Elisabeth Baume-Schneider, la conseillère d'Etat neuchâteloise Monika Maire-Hefti et le conseiller d'Etat bernois Bernhard Pulver d'échanger avec les politiciens à l'origine de la création de l'institution, soit les anciens conseillers d'Etat MM. Thierry Béguin, Claude Hêche, Jean-François Roth et Mario Annoni.

Pour Elisabeth Baume-Schneider, Ministre de la République et canton du Jura, actuelle présidente du COSTRA HE-Arc, la HE-Arc est un des projets les plus audacieux et mobilisateurs que les trois cantons BEJUNE ont réussi à concrétiser.



«Nous avons su unir nos compétences et nos ressources, sous l'égide de la HES-SO, en faveur d'un pôle d'excellence dans le domaine tertiaire. Notre haute école est le symbole d'une région attachée à ses structures de formation et fière d'un savoir-faire précieux et spécifique. La Haute Ecole Arc compte pour les jeunes de la région et contribue à son développement socio-économique», conclut Elisabeth Baume-Schneider.

#### Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

#### Elisabeth Baume-Schneider

Ministre jurassienne et Présidente du Comité stratégique de la HE-Arc Tél : +41 32 420 54 03

### **Brigitte Bachelard**

Directrice générale de la Haute Ecole Arc

Tél: +41 32 930 11 16

#### **Mathias Froidevaux**

Responsable communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 15 septembre 2014